

「写真展～大木の花ほか～」中村甫一さん（上長尾）

文化会館へお越しの際は、ぜひ作品をご覧くださいね。

生涯学習

COMMUNICATION

のひろば

〔問い合わせ〕教育委員会 生涯学習課 ☎ (59) 3106

■生涯学習推進協議会研修会。今後の取り組みに期待です。

6月25日、文化会館において、約50人の生涯学習推進委員が参加して、地域で取り組む生涯学習について研修会を行いました。まず、瀬平地区の推進員から、昨年行った事業の写真を見ながら、各事業の紹介がありました。その後、5グループに分かれて、各地区の今年の事業計画について発表し合い、情報交換を行いました。

夏を迎えるいよいよ各地区での生涯学習の事業が本格的に始まっています。皆さんの参加とご協力をお願いします。



■44人の学級生を迎え、むつみ学級が始まりました。

今年のむつみ学級は、44人の学級生が参加して「仲間づくりをし、交流を深めながら視野を広め、生活に潤いを求める」を学習テーマに、年間5回の学習会を計画しています。

6月20日に、開講式と第1回学習会「グラウンドゴルフ」を行いました。

曇り空の中、不安なスタートでしたが、皆さんにこやかに、他の人のプレーに手をたたいたり、

声をかけたりと楽しく、和やかに進行しました。参加者から、「次の学習会も楽しみ！ぜひ出席したい！」との思いを寄せる声が多く寄せられました。

やはり、行動してみること！それが、私たち一人一人に大切で、発見、思い出につながっていくのではないかと思います。これからも、学習会と仲間との出会いが楽しみです。

■生涯学習 今月の主な予定

- | | |
|-------------------|--------------------------------|
| 7月31日(木)～8月9日(土)… | 中学生海外英語研修 (カナダ・バンクーバー近郊) |
| 8月7日(木)～8日(金)… | ふるさと発見団 「アウトドアを楽しもう(キャンプほか) |
| 2日(土)… | 第6回かわねほんちょうスポーツクラブ |
| 9日(土)… | 第7回かわねほんちょうスポーツクラブ |
| 21日(木)～23日(土)… | 海の子山の子交流教室 「海の体験」(焼津市) |
| 30日(土)… | 第8回かわねほんちょうスポーツクラブ |

第9回しづおか市町村対抗駅伝に向けて練習スタート！



今年も12月6日(土)に、しづおか市町村対抗駅伝が開催されます。川根本町選手団は7月より大会に向けた練習をスタートしました。7～8月(月・水)は千頭・小長井周辺を、夜間に選手が走っていますので、自動車で通行する際には十分注意していただきますようお願いします。また、選手一同、昨年以上の成績を残すため、懸命に練習に励んでいます。皆さんのが支援、ご協力をお願いいたします。見かけた際には、ぜひ「頑張って！」と声をかけてあげてくださいね。

8月7日(木)～11日(月) “中元卖出し”

ポイント3倍 セール

茶娘ちゃんカード会

☎ 56-0231

「色鉛筆画展」(森下和子さん 水川)

「水彩画展」(横田八重子さん 地名)

役場へお越しの際は、ぜひギャラリーにお立ち寄りくださいね。

■健康で楽しみある生活を過ごそう。すこやか大学スタート。

すこやか大学は、330人が参加して「健康で楽しみある生活を過ごせるようにする！」を学習テーマに、年間4～5回の学習会を計画しています。

7、8月までに町内の3会場において、開校式と第1回学習会「健康講座」を行います。講師に竹内俊明先生（いやしの里診療所院長）を招いて、「これからを心豊かに過ごすため」というお話ををしていただきます。



6月1日に北部地区会場では、実話を交えてのお話で「そうならない予防」と「これからむかえる心構え」という学習会でした。ますます聞いて、考えて、行動する人となれるよう、年輪のごとく幹を太くして、健康で年を重ねていきたいものです。

■ふるさとの良さ再確認。ふるさと発見団（小学4～6年生）。

町内の小学校4・5・6年生26人が参加して「川根本町ふるさと発見団」の活動が始まりました。今年度は、①青部と国民文化祭「神楽」会場で学ぼう！ウォーキング②なかよしキャンプほか③紅葉ハイキング④冬の星座観察を計画しています。

開講式当日はあいにくの雨のため、予定を変更して「国民文化祭（神楽）を学ぶ」「レクリエーション」をB&G海洋センターにて行いました。本来予定していたウォーキングコース（歴史施設）の説明を中村哲也氏（千頭東区）が分かりやすく説明してくれました。その後来年開催される国民文化祭「神楽」のPRを町職員から聞き、レクリエーション（キンボール）を楽しみました。

参加した子どもたちは、「田代の神楽のことを初めて知り、とても勉強になった」「初めて会った他の学校の子と仲良くなれて嬉しかった」「体育館でやったレクリエーションが楽しかったのでみんなに教えてあげたいです」など、感想を話していました。



■力作をお待ちしています！町民読書感想文・感想画コンクール。

今年も町民読書感想文・感想画コンクールを開催します。夏の間に、じっくりと読書に取り組み、感想文（小学生から大人まで）、感想画（小・中学生）を書いてみませんか。多くの町民の皆さん作品応募をお待ちしています。

作品の締め切り 9月12日(金)

提出先 小・中・川高生は、それぞれの学校へ。町民の皆さんは、教育委員会生涯学習課（文化会館内）へ提出してください。※詳しくは、8月に各家庭に配布する、コンクールの案内ちらしをご覧ください。

8月1日(金)より“プレミアムお買物券”販売開始

5,500円分のお買物券

5,000円で販売

限定500組